
栃木放送平成 25 年度第 9 回 2 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 26 年 2 月 27 日（木）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 8 名

欠席委員 1 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

委 員 鈴 木 正 好

委 員 竹 内 明 子

委 員 小 島 俊 一

委 員 太 田 照 男

委 員 岩村由紀 乃

委 員 高 野 俊 浩

委 員 中 里 勝 夫

局側出席者氏名 代表取締役社長 吉 澤 文 夫

常務取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

報道制作部 大 橋 幸 夫

4 議 題

（１）「第 55 回栃木県郡市町対抗駅伝実況中継」について

（２）その他



5 議事内容

（１）「第 55 回栃木県郡市町対抗駅伝実況中継」について

試聴番組：平成 26 年 1 月 26 日（日）放送

郡市町対抗駅伝実況中継を試聴。

議題説明：報道制作部 大橋幸夫が番組概要について説明。

次に審議に入る。

各委員からは、

○去年の実況と比べてよくなったと思う。順位を伝える所が改善

された。一部リポーターの声が上ずって聞きづらいところがあ

った。更にスキルアップをしてほしい。

○バイク中継の音が去年と比べると格段によくなった。中継所の

リポーターは女性ばかりだが、もっと冷静に伝えてほしい。

○沿道のノイズはもっと大きくてもよかったのではないか。

○全体的に聞きやすかった。郡市町名は正式名称でなくてもいい

のではないか。

○よかったと思う。若干、聞きづらいところもあったが、全体的

にはよい。

○ランナーを呼び捨てにするのはどうなのか。

○選手名を多く入れると、より身近に感じられるので、もっと多

くの選手名を入れたほうがいい。

○圧倒的な臨場感があってよかった。順位を入れるときのＳＥが

高すぎるのではないか。

○実況者が取材した選手のプロフィールをもっと聞いてみたかっ

た。

などの意見が出された。

当社としては今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

平成 25 年度第 10 回 3 月期の審議会を平成 26 年 3 月 11 日（火）に

開催することを決めて閉会した。


